Remerciements

- Au club du GCRY de La Roche sur Yon et du CGL de Luçon qui mettent régulièrement à disposition leur salle spécialisée pour permettre à nos gymnastes de s'entraîner dans des conditions de confort et de sécurité, avec des entraîneurs qui n'hésitent pas à partager leur expérience! Par ce froid hivernal, cette aide est très appréciée!
- Au comité départemental de gym qui assure des formations départementales et les stages départementaux, gratuitement, grâce aux grands évènements se produisant au Vendéspace.





Gymnatlanticlub@outlook.fr

N'oubliez pas de visiter régulièrement notre site http://gymnatlanticlub.fr



Kim qui a validé le niveau B avec le 3è meilleur total de la région



La fine équipe ! La bonne humeur est au RV...









Swan, qualifiée pour les régionaux



Bulletin d'informations n°7

Janvier 2017

Lancement de la saison 2016/2017

Une saison qui débute et qui tient déjà toutes ses promesses...

La grande nouveauté de la saison est l'arrivée de Peggy ARRIVE, qui vient du club du BUSSY Gym et qui a été embauché à temps plein, grâce aux subventions CNDS sur 4 ans.

Nous lui souhaitons une bonne intégration au sein de notre club avec tout le soutien des bénévoles déjà en place.

A ce jour, le club a dépassé la barre des 150 licenciés et 25 plages horaires d'entraînement, soit un total dépassant les 50 heures hebdomadaires, ont été programmé, grâce à nos 19 cadres bénévoles.

Nous souhaitons aussi la bienvenue à **Solène et Franck BAYER**, tous deux diplômés du Brevet d'état qui nous ont rejoints dans l'encadrement. Cet encadrement d'une grande qualité va permettre sans aucun doute de poursuivre les progrès déjà constatés.



Solène et Franck, nos 2 nouveaux bénévoles, titulaires du Brevet d'état!



Une 3è année avec comme principal atout, l'arrivée de Peggy ARRIVE comme salariée au sein de notre club



Dans ce numéro

- Résultats en compétition et formation
- Projet de salle spécialisée
- ◆ Téléthon
- ♦ La visite du Père Noël
- ♦ L'AGduclub
- ♦ Evénements à venir
- ♦ Photos
- **♦** Remerciements
- ♦ Contact



ENSEMBLE, CRÉONS LE MOUVEMENT





La formation IUGE au GAC

Cette année, ce sont pas moins de 5 juges qui ont suivi la formation de juge NIVEAU 1.

2 en GAM: Vanessa RUET et Marc BOUSSAINGAULT

3 en GAF: Christèle MONTASSIER, Astrid et Philippe TRICHET

Félicitations à Vanessa, Marc, Astrid et Philippe qui ont obtenu leur examen. Christèle, pourtant très motivée, le rate de peu mais n'a pas perdu son moral et a déjà décidé de le repasser l'année prochaine. Bravo!

Tous nos remerciements à ces nouveaux ou futurs juges, car sans eux, les gymnastes ne pourraient pas être engagés en compétition. Il faut savoir qu'un club paie une amende de 200€ pour toute absence de juge à une compétition. La formation est donc un enjeu essentiel pour les clubs!

Marc, nouveau juge GAM

Nos gymnastes en stage

Plusieurs gymnastes du club participent à différents stages ou regroupements départementaux, voir régionaux.

Ces stages sont une belle opportunité pour se perfectionner et le club est de plus en plus représenté!

En GAM:

Rafaël BAYER, Hevann LE MAREC et William SPILL ont été retenus pour participer un mercredi sur 2, aux regroupements, regroupant les meilleurs gymnastes de Vendée, de 2006 et 2007

En poussins, Andy MARTIN et Lilian PAUL ont également été présents lors des 2 stages poussins départementaux.

En GAF:

Kim CORNU, participe également aux différents regroupements un mercredi sur deux mais également aux stages départementaux et régionaux. Elle fait partie des meilleures gymnastes nées en 2009 de la région!

Adeline BOURGET, Céleste BOUSSAINGAULT, Théa PAINOT et Madelie ont participé également au stage départemental poussines.

Clément CHABOT et Rafaël BAYER

En compétition, 2 titres et 4 podiums pour le GAC

Lors de la compétition départementale individuelle, 18 gymnastes ont représenté le club, suite aux forfaits sur blessure d'Amélia TRICHET et Elodie BOURGET, qui n'ont pas pu défendre leur chance, alors qu'elles pouvaient prétendre au

Pour autant, les résultats ont été très satisfaisants, puisque 15 de nos gymnastes ont obtenu leur billet pour les finales régionales, avec en prime, 4 podiums et 2 titres départementaux chez les garçons, avec Rafaël BAYER en trophée fédérale 10/11 ans et Clément CHABOT en division inter-régionale 14/15 ans.

GAM:

Trophée fédéral 10/11 ans (sur 27): Nationale A 11 ans (sur 12):

Rafaël BAYER 1er (Q) William SPILL 4è (Q) Nicolas PONT 14è (Q)

Hevann LE MAREC 20è (Q) Clément BOUSSAINGAULT 22è (Q)

Trophée fédéral 12/13 ans (sur 13) Morgan RUET 9è (Q)

INTER-REGION 14/15 ans (sur 5):

Clément CHABOT 1er (Q) Quentin GUERINEAU 2è (Q) Bastien JARRION 3è (Q) Alexandre GUESDON 4è (Q)

Tous les résultats

Swan CORNU 6è (Q)

Trophée fédérale 12/13 ans (sur 12) Lou LIMOUSIN 12è (NQ)

Trophée fédérale 14/15 ans (sur 17)

Astrid TRICHET 9è (Q) Laura CHARRIER 16è (NQ)

INTER-REGION 14/15 ans (sur 40)

Léa LIMOUSIN 5è (Q) Alicia TRICHET 6è (Q)

INTER-REGION 12/13 ans (sur 28)

Elise BUSSONIERE 15è (Q finale B) Lola FALLOURD 25è (NQ)

TELETHON

Lors de la soirée téléthon, le club a permis au public présent de découvrir notre activité, grâce à une démonstration sous les halles, sur la piste gonflable.

Une démonstration appréciée du public, malgré le



Visite du Père Noël

Juste avant les vacances de noël, les enfants ont eu l'agréable surprise de rencontrer le père noël qui en a profité pour leur apporter quelques friandises.

Un bon moment pour nos jeunes gymnastes!



ASSEMBLEE GENERALE DU CLUB

Les rapports et le projet de l'année sont consultables sur le site du club.

Bienvenue à Bernadette DEMA-RET et Christèle MONTASSIER. nouveaux membres du bureau déjà constitué (Philippe Trichet, Stella Charrier, Ludivine Trichet))

EVENEMENTS A VENIR

28/29 janvier: Départementaux par équipes (Division régionale) à La Chataigneraie

4/5 février : Départementaux par équipes (Division fédérale et inter-régionale) à Mortagne

4/5 mars: Régionaux individuels à Laval

11 mars : Départementaux individuels Circuits éducatifs à St Gilles

12 mars : Challenge Crédit mutuel à St Gilles

14/15 mars : Régionaux équipes (trophée fédérale) à Parigné

Les projets du club : une salle spécialisée ?

Les rencontres avec les élus pour étudier la faisabilité d'une construction d'une salle spécialisée se poursuivent.

Une visite à la nouvelle salle de Luçon ont permit aux élus de visualiser les aménagements d'une salle spécialisée et d'en appréhender les bienfaits. Une autre rencontre avec un responsable de Gymnova, leader mondial dans le domaine de la gymnastique a permit une première approche des besoins en fonction des moyens raisonnable compte-tenu de notre

Les directeurs des 2 collèges et des 2 écoles de la commune ont également contribué à l'élaboration du dossier et sont demandeurs d'une telle infrastructure qui permettrait à près de 1500 élèves d'en bénéficier.

Lors des vœux du maire, l'annonce a été faite en public du projet, qui si il voit le jour, se ferait à l'emplacement de l'ancienne CAVAC, en plein cœur de Moutiers.

Affaire à suivre donc ...



Une première ébauche de ce que pourrait être notre salle